

Weiterfahrt von Kassel nach Poznan 2014

AKTUELL:

Weiterfahrt des mobilen Denkmals von Kassel über Braunschweig nach Poznan (Polen) am 08.09.2014

Das Denkmal der Grauen Busse fährt weiter:

von Kassel über Braunschweig nach Posen.

Öffentliche Verabschiedung am 7. 9. 2014 um 17:00 Uhr auf dem Friedrichsplatz

Es sprechen: Dr Jürgens, Erster Beigeordneter des LWV Hessen

Bertram Hilgen, Oberbürgermeister der Stadt Kassel

Horst Hoheisel und Andreas Knitz, Künstler

Musikalische Verabschiedung des Denkmals „Graue Busse“

durch den Posaunenchor der Musikakademie Kassel, Leitung Christian Blümel

Zwischenstopp Proggamm Braunschweig

Ausstellung Das Auge der Erinnerung / Oko Pamieci / The Eye of Memory